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Où vivre et nourrir sa foi ?

C’est petit à petit, au fil de ma vie, que j’ai 
découvert l’importance des groupes de 
prières. J’aime dire que je suis un fruit des 
Frères Missionnaires des Campagnes.

À la mort de mon père, 2 mois avant ma 
naissance, ma mère n’a pas su gérer sa 
détresse, et toute sa colère est retombée 
sur moi, m’accusant d’avoir pris la vie de 
mon père et d’être à l’origine de tous ses 
malheurs !

Mon enfance s’est déroulée dans la peur 
et la tristesse.

C’est vers 13-14 ans que j’ai fait une pre-
mière grande découverte. Les FMC orga-
nisaient des camps de vacances pour les 
adolescents. Nous faisions des groupes de 
partage et Frère Michel Matthias m’a gen-
timent poussée à m’exprimer en affirmant 
que mes idées étaient aussi valables que 
celles des autres.

Frère Michel m’a donné le droit de vivre !

Une autre étape l’année suivante : Il m’a 
fait découvrir l’amour de Dieu notre Père. 
Quelqu’un m’aimait ! Une révélation qui a 
complètement bouleversé ma vie ! À partir 
de là, la joie m’a transformée, j’aimais rire 
et faire rire, mais surtout les prières ont 
pris un sens et je courais à la messe le 
dimanche qui me donnait plus de ferveur 
pour prier le Notre Père.

Frère Jean-Yves Hélaine m’a greffée sur 
Jésus Christ et, avec Sœur Agnès-Marie 
Tremblay, m’a fait déployer des ailes que je 
ne savais pas avoir : animation de messes, 
aumônerie, préparation de baptêmes…

À 39 ans je suis tombée malade, burn out, 
profonde dépression, je me déminéralisais. 
C’est Frère Claude Bocquillon qui m’a 
écoutée, encouragée. Il m’a fait découvrir 
la tendresse du Père.

Un matin, contre toute attente, un peu 
avant mes 42 ans, je me suis réveillée en 
pleine forme, le cœur débordant d’amour 
pour le monde entier, le pardon pour tous 
ceux qui m’avaient blessée !

Je vais donc au presbytère faire consta-
ter ma guérison. Le jeune prêtre, Frédéric 
Desquilbet, dit Alléluia en levant les bras 
vers le ciel et me fait connaître le Renou-
veau Charismatique.

Sœur Marthe m’a invitée au groupe de 
prière Marie, Servante du Seigneur dans 
la chapelle des Frères et c’est Frère Pierre 
Blachon qui m’a guidée dans la prière de 
louange et appris l’écoute de l’Esprit 
Saint.

Ma vie et ma vie de foi ont complètement 
changé.

La louange en groupe nous élève tellement 
vers Dieu que, seule aussi, la louange et la 
joie débordent du cœur.

J’ai compris qu’il fallait d’abord écouter 
l’Esprit Saint avant d’entreprendre quoi que 
ce soit, car quand on est dans sa volonté, Il 
nous ouvre les portes ! Il nous donne faim 
de l’Eucharistie et le désir d’avancer vers 
Lui.

Comme notre cœur déborde de l’amour de 
Dieu et que nous voulons le partager, nous 
nous mettons au service de notre Église, 
pour la gloire de son Nom.

Dans les groupes
de prières 
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1995 : A Medjugorjé je découvre le cha-
pelet et l’adoration. Prière incroyable dans 
cette foule de Croates, de pèlerins dont la 
foi nous ouvre le ciel. Depuis, Père Pierre 
Cottet-Dumoulin a proposé l’adoration du 
mercredi, prière qui nous ouvre le cœur 
pour la messe qui suit et, bien que silen-
cieuse, nous porte les uns les autres.

À la suite d’un mois de mai, le vendredi 
nous continuons de prier les mystères 
douloureux et, au fur et à mesure des ar-
rivants, l’onction augmente et nous ras-
semble dans le même cœur à cœur.

La prière d’intercession pour les malades 
nous donne de porter ensemble les plus 
faibles et de continuer ensuite à prier pour 
eux.

De chaque groupe de prière, nous res-
sentons la même chose. Le groupe nous 
porte dans notre prière personnelle qui 
enrichit celle de tous. Un beau moment 
de communion.

  
  Pierrette Danneels  
 Courpalay (Seine-et-Marne)

La brise chaude de l'été s'en est allée, c’est déjà la rentrée !
C’est l’aube de tous nos projets, l’aboutissement de nos rêves d’été. 

Être fécond au milieu d’un monde chahuté, 
Être signe d’espérance auprès de ceux qui en ont besoin,

Être tout simplement présent aux autres,
Être respiration et refuge aux esseulés,

Être en harmonie avec soi,
Être dans la joie d’une présence Éternelle, 
Être empli du partage de la Communion, 

Être disponible aux demandes, mais aussi pour nos proches. 
A notre tour d’avancer, ressourcé et régénéré par les rencontres de l’été. 

Sortir de notre confort habituel, de notre cercle de rencontres, être force de proposition, 
être un maillon de la chaîne qui tissera de nouveaux projets, solidaires, écologiques, 

partage de savoir, entraide mutuelle…
Nous te rendons grâce Seigneur pour cette diversité.

Chouette, c’est la rentrée !

 Sylvie CALLENS
  Épernon (Eure et Loir).
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